

# Les Récré-actions de Miribel

Hé oui ça y est les vacances arrivent ! Il faut désormais trouver de quoi occuper nos chérubins.

Pour rendre la mission un peu plus facile, nous, quelques parents d'enfants du village, vous proposons de s'allier pour les occuper : nous lançons **les Récré-actions de Miribel**.

## Les récré-actions quézaco ?

L'idée est de se retrouver pendant les vacances à l'école avec des programmes qui varieront en fonction de la météo, du nombre d'enfants, et de leur âge. Ceci est un point de départ. Libre au collectif de le modifier.

Nous avons plusieurs idées à notre arc :

Jeux de raquettes (badmington, tennis, ping pong), jeux de précisions (molky, palets « les papattes », pétanque, tir à l'arc), jeux de ballons, vélo/draisienne, jeux d'eau, jeux de société en cas de pluie, jonglage ....

Nous pouvons bénéficier des installations suivantes : cour de récréation, terrain et salle polyvalente du pré tarachou, salle polyvalente du bourg. Les activités sont ouvertes à tous les enfants et de tout âge.

Déroulement envisagé : Nous nous retrouvons à l'école. En fonction des présents, nous organisons les activités. Nous nous répartissons pour pouvoir adapter les activités aux âges des présents. Le matériel viendra du périscolaire, de chez nous et chez vous.

Il n'y a pas de limites d'âge. Vous pourrez également créer vos évènements pour que l'initiative profite à tous.

**Quand ?** mercredi 10 juillet, mercredi 17 juillet, mercredi 21 août, mercredi 28 août de 14h30 à 17h30. Et plus en fonction de vous.

**Attention, chaque enfant doit être accompagné par un adulte qui en a la responsabilité.**

Afin de mettre tout ceci en place, nous proposons de créer un groupe whatsapp :

<https://chat.whatsapp.com/COqLSOPLfge6xL3TcCd0hu>

Le réseau Récré-actions permettra également de se retrouver à la piscine, co voiturier vers une activité, faire un accrobranche en organisant des groupes d'âge homogène...

Toutes les idées sont les bienvenues.

Cette initiative n'est que le début de ce qui nous trotte dans la tête puisque l'idée première est de créer au sein du village des échanges, de l'entraide et du partage entre familles. Pour cela un groupe facebook privé sera créé.

Par ce biais, nous pourrons faire des dons, ventes (livres, vêtements...), échanger des bonnes idées, créer des évènements pour se rencontrer, partager ...

Alors au plaisir de rencontrer les enfants, parents, grand-parents qui seront au village cet été et qui souhaitent nous accompagner.

Aurélie et Estelle